
 

 

 
 

 
Assemblée générale annuelle 

Le samedi 31 mai 2025 
10h00 

 

 

Ordre du jour 
 

1. Ouverture de la réunion par le président 

2. Élection d’un président et d’un secrétaire d’assemblée 

3. Lecture, modification et adoption de l’ordre du jour 

4. Rapport du président 

5. Rapport du secrétaire 

6. Rapport du directeur technique 

7. Présentation et adoption des états financiers  

8. Modification du règlement du club pour établir à 10 le nombre 
d’administrateur  

9. Élection des administrateurs 

10. Varia  

11. Tirage de l’affiliation Judo-Canada 

12. Levée de l’assemblée 
 



 

 

 
 

JUDO-MONDE 
Assemblée générale du 31 mai 2025 

Rapport du président 
 

Bonjour à tous, 
 
Judokas, parents, amis et collègues. Une autre saison se termine avec succès. Merci 

d’être venue ce matin pour assister à l’AGA 2025 du club. Comme par les années passées, nous 
avons tenu différentes activités tout au long de la saison. Jeux du Sud-Ouest, le quille-thon et la 
Coupe Gadbois. 
 

Le club, les judokas ainsi que les vous, les parents, nous aurons, ensemble, à relever 
certains défis pour les 3 prochaines années. Certains d’entre vous sont au courant, que le 
Centre Gadbois sera fermé pour reconstruction/réparation pour les 3 prochaines années. La 
ville nous a trouvé un local de remplacement au Centre récréatif, culturel et sportif Saint-
Zotique situé à 5 minutes du Centre Gadbois. Nous sommes encore à évaluer nos besoins et 
nous sommes en communications avec les responsables du CRCS Saint-Zotique et du Centre 
Gadbois pour discuter de l’aménagement des nouveaux locaux ainsi que du déménagement. Ce 
dossier sera en constante progression durant l’été. Si vous avez des questions, commentaires, 
inquiétudes, n’hésitez pas à nous en faire part. Nous vous tiendrons au courant par courriel de 
tout nouveau développement. Nous avons déjà commencé les discussions avec les 
responsables du Centre Gadbois pour l’aménagement du nouveau dojo. 
 

Chaque année, on vous parle de l’importance de faire du bénévolat, pour permettre à 
notre club, et même à d’autres clubs d’organiser des compétitions et des activités. Certains 
d’entre vous on participé et contribué en tant que bénévoles au succès de la Coupe Gadbois. Je 
vous dis MERCI. Il y a aussi des parents et judokas qui ont participé en tant que bénévoles à 
d’autres compétitions : Julien Imbert, Régis et Khloé Poulin, Francine Brunet, Myriam Gallant. Je 
vous dis aussi MERCI. Une personne s’est démarquée cette année par son implication depuis 
des années en bénévolat ainsi que nouvellement comme membre du CA. Récipiendaire dans la 
catégorie Jeune Leader Émergeant  lors du Brunch de reconnaissance des bénévoles de 
l’arrondissement du Sud-Ouest, et elle est en nomination dans la catégorie Bénévole et 
Administrateur de l’année qui sera remise lors du Gala d’excellence de Judo-Québec qui se 
tiendra le 7 juin au Saguenay. Je tiens à féliciter et souhaiter bonne chance à Myriam Gallant. 

 
C’est grâce à votre implication, à votre présence et à votre soutien que Judo-Monde 

rayonne comme club de Judo. Merci de faire partie de cette belle famille qu’est Judo-Monde. 
 
 
Patrick Gallant 
Président de Judo-Monde 



 

Judo Monde 

5485, Chemin de la Côte St-Paul 
Montréal (Qc)  H4C 1X3 
(514) 935-3030 
www.JudoMonde.com 

 

 

 
Rapport du secrétaire – 31 mai 2025 

 
 

La secrétaire du C.A. du club, Mme Gaëlle Hamon, s’est absentée pour plusieurs mois 
depuis décembre 2024.  Différents membres du conseil ont assumé les tâches du 
secrétaire depuis.   
 

Le  conseil d’administration a tenu des réunions régulièrement, environ aux 5 semaines 

de août à mai, dans le but, entre autres : de déterminer les moyens pour fournir les 

services requis aux membres; d’administrer le budget; de supporter nos athlètes lors de 

compétitions et de préparer la Coupe Gadbois.   

 

Le club a connu une bonne saison et a terminé avec 151 membres affiliés auprès de 

Judo-Canada.   

 

Cette saison un comité a rédigé un code de vie pour les judokas et celui a été adopté 

par le C.A.  Il est disponible dans la page ‘’Le Club’’ de notre site web.   

 

Un comité a aussi entamé la mise à jour des règlements généraux du club.  

Malheureusement ce travail n’a pu être complété à temps pour être soumis à l’A.G.A.  

C’est donc remis à l’année prochaine.  Toutefois au point 8 de l’ordre du jour il y aura 

une proposition et un vote afin de modifier le règlement du club pour établir à 10 le 

nombre d’administrateur.   

 

Les mandats des administrateurs du C.A. sont de deux ans.  Exceptionnellement le 

mandat de deux membres a été réduit à un an afin de rééquilibrer le nombre de poste 

en élection à chaque année.  Les administrateurs suivants terminent donc leur mandat 

cette année : Patrick Gallant (président), Patrice Legault (administrateur), Francisco 

Diaz (administrateur), Alexis Lemieux (administrateur) et Myriam Gallant 

(administratrice).  La majorité de ceux-ci ont signifié leur intention de renouveler leur 

mandat.  Au point 9 de l’ordre du jour se tiendra des élections si plus de 5 candidats se 

présentent.   

 

Nous vous souhaitons un bel été et surveillez vos courriels et notre site web au mois 

d’août pour les informations de la nouvelle saison qui débutera le mardi 2 septembre.   

 
 
 
Patrice Legault  
Administrateur de Judo-Monde 



 

 

 
 

 JUDO-MONDE 

Assemblée générale du 31 mai 2025 

Rapport du directeur technique 
 

 

Bon matin chers judokas, sensei, membres du conseil d'administration, bénévoles et 
parents, 
 
Malheureusement cette année aussi je ne peux être des vôtres en ce jour. Toutefois, je 
prends quelques instants pour vous résumer mes rapidement mes impressions sur notre 
belle saison 2024-2025. Je remercie d’avance le ou la membre du C.A qui portera mes 
mots à vos oreilles. 
 
Dans un premier temps, je veux encore mettre de l’avant le travail immense de tous nos 
senseis. Ce sont nos joueurs de première ligne qui permettent à vos petits ou vos grands 
de pratiquer une discipline sportive qui les passionne. L’année passé nous avions 3 
nouveaux senseis. Cette année, Joackim Houle à complété son cours du programme 
national de certification des entraineurs avec Judo Québec. Le club va bien, le club est 
en santé et nos judokas ont des senseis d’expérience. Je tiens aussi à souligner tous les 
judokas qui ne sont pas encore sensei, mais qui nous assistent régulièrement en dehors 
de leur cours réguliers, simplement parce qu’ils aiment le judo et qu’ils veulent partager 
leurs connaissances. Votre tour viendra. 
 
Parlons aussi de nos équipe incroyable et dévouée du conseil d’administration de Judo 
Monde. Je n’ai pas besoin de vous les nommer, vous les connaissez déjà, vous les voyez 
souvent, ils sont toujours là. Certains portent même un judogi à l’occasion! Chaque 
année, ils mettent des centaines d’heures de bénévolat pour que notre organisme soit 
mis de l’avant dans la communauté montréalaise. Oui, oui, ils font la promotion du 
sport, mais surtout celle de notre petit club qui d’ailleurs tient annuellement un tournoi 
d’envergure. Si grand, qu’il y a désormais aucun centre sportif de la ville de Montréal qui 
n’est suffisant pour nous accueillir... Les défis sont toujours plus grands, mais ils 
trouvent toujours une solution. N’hésitez pas à les remercier quand vous les voyez, car 
bien qu’il nous faille des senseis pour enseigner, le club n’existerait pas sans notre C.A. 
 
Merci encore aux parents d’amener vos enfants à tous les cours. Merci de les 
encourager à s’adonner à un art martial qui véhicule de belles valeurs et qui contribue 
également à leur développement personnel. En judo on apprend à se battre, mais sans 
donner de coups. On apprend à gagner, mais aussi à perdre, tout cela dans le respect 
des autres. On apprend également à gérer ses émotions, son stress et on encourage le 



 

 

 
 

dépassement de soi et l’atteinte d’objectifs personnels. Je suis convaincu que vous avez 
choisi le bon sport. Je tiens aussi à remercier chacun d’entre vous qui nous donne un 
coup de main au cours de l’année. Votre bénévolat, quel qu’il soit nous permet de 
fonctionner harmonieusement. Entre autres, cette année vous avez été nombreux à 
nous aider à installer l’immense surface de combat pour la Coupe Gadbois. Merci de 
partager votre temps. Sachez que rien n’est plus estimable pour notre organisme à but 
non lucratif que quelques heures de bénévolat. 
 
Sur ces paroles, je vos souhaite de passer une belle fête de fin d’année. Je suis fier de 
nos judokas qui aujourd’hui passent à une nouvelle étape. 
 
Merci beaucoup, passez un bel été et on se dit à la saison prochaine ! 
 
 
Loïc Imbert 
Judo Monde 
Directeur technique – Entraîneur 



Liste des passages de grades 2025 

Blanche/Jaune 

Adam Babahadda  

Ismael Babahadda  

Naël  Bechetoille  

Malek Bensalah  

Nour Bensalah  

Ayden Bensmaïl  

Anaïs Borrel  

Harper Cui  

Noah Diallo  

Ursula  Doucerain  

Ian Jose Espaillat  

Nassim Gouhier  

Bianca Grillo  

Imrane Karti  

Roumaissa Khaldi  

Mouad Khaldi  

Dean  Maselli  

Eli  Méthot  

James Mourouvin  

Philip Radu  

Léo Razanavahy  

Jaxson Roy  

Marvin Silva Sanches  

Jeanne Verner  

Samuel  Verner  

Jaune 

Luna Bensmaïl  

Melia Boudriau-Pham  

Aiden James Boudriau-Pham  

Arnaud Boulerice  

Fiona Ceballos   

Gabriel Chabot Naciff  

Norbert Yitong Chen  

Obert Yida Chen  

Nadezhda Yuziry Chernigovtsev Guzman  

Mattias Duinker  

Léo Ip   

Anthony Maselli  

Noah Mercure   

Aylane Merzouk  

Ali-Yanis Merzouk  

Audrey Piché-Mandeville  



Alexandre Poulin  

Amenallah Saidi  

Benjamin Tétreault  

Anthony Masseli  

Jaune/Orange 

Sachin Aourpally  

Lilyana Blais  

Adam Bouzid  

Eleanor Panov  

Charles Poirier  

Orange 

Nicolas Angulo  

Émile Béliveau  

Maxime Bernard  

Morgane Chawky  

Quinn Dabros  

Alexandra-Maria Diaz-Martinez  

Nathanaël Foulon  

Catherine Généreux  

Léo Lapointe  

Tiaro Razanavahy  

Zachary Noah Touré   

Lear Xharra  

Orange/Verte 

Emma Beltempo  

Félix Maquet  

Verte 

Rami Berkane  

Cristal Briand  

Rémi Marcil Caron  

Nathan Mateus-Ramos  

Bleue 

Francisco-Xavier Diaz-Martinez  

Josefina-Isabel Diaz-Martinez  

Thomas Mateus-Ramos  

Oscar St-Onge  

Danylo Vasquez-Lacasse  

 

 


